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PRESIDENZA DEL 
CONSIGLIERE SEGRETARIO CASTELLO 

***** 

Interrogazione indifferibile e urgente n. 264 presentata da Pompeo, inerente a 
"Attivazione di un servizio navetta tra Moncalieri e l'Ospedale Santa Croce" 

PRESIDENTE 

Procediamo con l'esame dell'interrogazione indifferibile e urgente n. 264. 
La parola alla Consigliera Pompeo per l'illustrazione. 

POMPEO Laura 

Buongiorno, Presidente; buongiorno, Assessori e Consiglieri.  
Ho presentato l'interrogazione per evidenziare le problematiche dell'area dell'ASL TO5, 

da anni in attesa dell'Ospedale Unico. Il progetto per l'ospedale di Cambiano dovrebbe essere 
terminato entro il 31 maggio prossimo, ma nel frattempo gli ospedali di Moncalieri, Chieri e 
Carignano operano e devono operare.  

L'interrogazione verte su una problematica annosa che riguarda l'ospedale di Moncalieri; 
un ospedale che, come sappiamo, strutturalmente ha delle difficoltà e disagi enormi sia per i 
pazienti sia per gli operatori sanitari.  

È un ospedale che risale al 1907, difficilmente accessibile e pensando non solo, in 
generale, a chi soffre di disturbi e ha difficoltà, ma a una popolazione soprattutto sempre più 
anziana e non solo ai cittadini, ma anche al personale sanitario, l'interrogazione vuole 
evidenziare la necessità di attivare una navetta, laddove ci sono problemi di viabilità e non 
soltanto una carenza notevole di mezzi pubblici e di parcheggi. 

 La necessità di un servizio navetta da realizzare, congiuntamente con la Città di 
Moncalieri, è una necessità per ora e per i prossimi anni, in attesa dell'ospedale unico, il cui 
tempo di realizzazione non sarà breve, ma anche in virtù della realizzazione di una casa della 
salute o di quello che sarà l'ospedale di Moncalieri.  

PRESIDENTE  

La parola all'Assessore Riboldi per la risposta. 

RIBOLDI Federico, Assessore regionale  

In merito alla problematica, è in corso da tempo un'interlocuzione tra l'ASL e il Comune 
di Moncalieri per valutare la possibilità di riservare un percorso, anche solo tracciato, ma in 
sicurezza, per accedere al nuovo ingresso di Vicolo Tiziana. 

A tale scopo, già dallo scorso mese di giugno 2024, l'ASL TO5 ha richiesto un apposito 
sopralluogo congiunto con i tecnici comunali.  
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Per quanto riguarda gli interventi finalizzati ad ampliare i servizi offerti dal presidio 
ospedaliero, si rappresenta che essi sono molteplici sia già avviati sia in fase di avviamento. 
Provo a evidenziarli rapidamente in una tabella che consegnerò direttamente all'interrogante. 

Sostituzione angiografo per la cardiologia (avviato nel 2024), importo 468 mila euro. 
Acquisizione di due videocolonscopi e di un videogastroscopio (da avviare nel 2025, ma 

finanziati), investimento: 100 mila euro.  
Ecografo per radiologia: 70 mila euro avviato quest'anno. 
Ristrutturazione DEA, pronto soccorso in un intervento pluriennale: nel 2025 lavori per 

350.000 euro.  
Una cifra molto più importante è per la ristrutturazione dell'ostetricia e ginecologia per 

un milione e 350 mila euro e la sostituzione gamma camera medicina nucleare (in avvio nel 
2025), che prevede 290 mila euro di investimento.  

Per quanto riguarda il confronto con il tema della navetta, il Comune di Moncalieri è uno 
dei Comuni che fa parte dell'Agenzia territoriale della mobilità. Peraltro, sono stato in 
un'audizione in Comune – uno dei primi Comuni che ho visitato – in sala consiliare non più 
tardi di un mese fa. Come sapete, i Comuni che hanno più di 30 mila abitanti fanno parte di 
Agenzia piemontese per la mobilità. C'è stato un interesse tramite Agenzia e occorre far 
combaciare il servizio del trasporto urbano o del trasporto pubblico locale all'interno delle 
esigenze del trasporto ospedaliero. 

 Voglio precisare che esiste già all'interno dell'Assessorato un funzionario dedicato, che 
proviene dai trasporti, condiviso con i trasporti, dedicato all'integrazione dei trasporti urbani, 
dei TPL e, in futuro, dell'attività del corpo volontario per il trasporto sanitario per integrare i 
sistemi che si rivolgono alle aree ospedaliere, come si rivolgono alle scuole, alle aree mercatali, 
ai cimiteri e alle altre aree sensibili. Cosa che è parzialmente fatta, ma che è da completare.  

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore. 
Dichiaro chiusa la trattazione del sindacato ispettivo. 
Comunico che a breve avrà luogo la trattazione delle interrogazioni a risposta 

immediata. 


